

Campeonato regional de bodyboard vive su final esta mañana en  
Playa La Ballena

Este viernes comenzó el campeonato regional de bodyboard “La Ballena Open Pro 2021” un encuentro que reúne a los más destacados riders quienes compiten por sortear las exclusivas y tormentosas olas del balneario.

Los competidores darán el todo por el todo en esta segunda jornada para quedarse con el merecido reconocimiento. Son cuatro las categorías denominadas: Sirenas, Junior, DK y Open; sin duda las encargadas de dar vida a la desafiante final del campeonato de bodyboard regional “La Ballena Open Pro 2021”.

Anuncio Patrocinado



Una ola de competencias acuáticas que cada día toma más fuerza en los balnearios de la región, por años dedicados silenciosamente a nutrir el amor por el oleaje y la cofradía entre amigos, hoy los organizadores han logrado dar vida a una de las competencias más atractivas y desafiantes de la zona.

Desde la organización han anunciado que las condiciones del mar este sábado serán las más favorables para la competencia; todo listo y dispuesto para dar vida a la atractiva final de bodyboard en playa La Ballena.

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



## Campeonato regional de bodyboard vive su final esta mañana en Playa La Ballena



## Campeonato regional de bodyboard vive su final esta mañana en Playa La Ballena



## Campeonato regional de bodyboard vive su final esta mañana en Playa La Ballena



y tú, ¿qué opinas?